



JAHRESBERICHT DES PRÄSIDENTEN, VERBANDSJAHR 2015

Mit einem bestens gelungenen Absenden im Rest. Kreuz, Rain, haben wir das Keglerjahr 2015 ausklingen lassen. Es war ein sehr schöner Abend und für eure Anwesenheit danke ich allen.

Auch die 10 Jahresmeisterschaften wurden bestens organisiert und durchgeführt. Dank an alle Klubs und besonders auch an die Kegelbahnbesitzer, für die sehr gute Pflege der Kegelbahnen.

VORSTANDSTÄTIGKEIT

2 erweiterte Zentralvorstandssitzungen

5 Unterverbands-Vorstandssitzungen

Schweizerische Delegiertenversammlung, durchgeführt vom UV Bern Stadt

ZAHLEN

1. Meisterschaft	2014	312 Kegler
Schlussrangliste	2014	262 Kegler
1. Meisterschaft	2015	279 Kegler
Schlussrangliste	2015	219 Kegler
Schlussranglisten andere Verbände Kanton Luzern, 2015		
	UV Stadt Luzern	189 Kegler
	UV Entlebuch	168 Kegler
	UV Willisau-Sursee	297 Kegler
	UV Seetal-Habsburg	219 Kegler

Leider ist der Rückgang nicht aufzuhalten. In allen Verbänden sind die Zahlen rückläufig, zum Teil ist es auch altersbedingt. Es wäre fast Illusion, auf bessere Zeiten zu hoffen. Nichts desto trotz wollen wir unser schönes Hobby bewahren und uns auch dafür einsetzen, ein paar neue Kegler zu werben.

SENIOREN- / VETERANEN-MEISTERSCHAFT, IM RESTAURANT NATIONAL, BURGDORF

Kat. B Senioren	Bünter Peter	2. Rang
Kat. C Veteranen	Meier Jakob	3. Rang
Kat. A Veteraninnen	Beyeler Bernadette	2. Rang
	Amstutz Romy	3. Rang
Kat. C Veteraninnen	Hess Romy	2. Rang

SCHWEIZERMEISTERSCHAFT EINZEL, REST SCHMIEDHOF, ZÜRICH

Alois Villiger erreichte im Final den 13. Rang

UNTERVERBANDS-MANNSCHFTSWETTKAMPF, LAMM, BUHOLZ

Kat. B 2. Rang

Zemp Josef, Stettler Ernst, Stettler Oski, Villiger Alois, Baumann Guido, Hofmann Albert, Stocker Marcel, Beyeler Bernadette, Marti Toni, Zihlmann Willy

KANTONE-WETTKAMPF, REST. SCHMIEDHOF, ZÜRICH

Kat. A 1. Rang Luzern,

Stettler Oski, Ersatz

Kat. B 2. Rang Schwyz

Allen Medaillen-Gewinnerinnen und Gewinnern herzliche Gratulation.

Nun legen wir das Vereinsjahr 2015 zur Vergangenheit. NOCH EINMAL, tragt Sorge zu unserem schönen Hobby. Danke nochmals an unsere Kegelbahnbesitzer, für den grossen Aufwand zur Pflege der Bahnen.

Meinen Vorstandsmitgliedern grossen Dank für die tolle Zusammenarbeit. Allen voran sei Dank an Peter und Romy Amstutz, für die enorme Arbeit für die grossartige Tombola. Die zwei „Neulinge“ im Vorstand, Urs Moser und Marius Langenegger, finden sich sehr gut zurecht und machen ihre Arbeit hervorragend. Natürlich machen auch Stefan und Hubert nur beste Arbeit. Allen Vorstandsmitgliedern herzlichen Dank für ihren tollen Einsatz.

Nun hoffe ich, möglichst viele Keglerinnen und Kegler an der GV begrüßen zu dürfen.

Für's nächste Jahr „VIEL HOLZ“

Toni Marti

